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REQUERIMENTO Nº 00748/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  o 
funcionamento da farmácia da UBS 
(Unidade  Básica  de  Saúde)  do 
Jardim Barão/Vila Rica.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que este vereador tem recebido reclamações 
de usuários sobre o funcionamento da farmácia dessa unidade de saúde;

CONSIDERANDO  que,  segundo  os  moradores,  a  farmácia 
atende apenas algumas horas por semana;

 
CONSIDERANDO que as pessoas quando encontram a farmácia 

fechada são obrigadas a se deslocar até a UBS do bairro Cidade Nova;

CONSIDERANDO que muitas pessoas vão a pé de uma unidade 
de saúde para outra e quando chegam não encontram o medicamento.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Houve mudança no horário de funcionamento da farmácia da 
UBS do Jardim Barão/Jardim Vila Rica?;

 
2º) Se a resposta for positiva, qual é o motivo e qual o horário de 

funcionamento da farmácia, atualmente?;

3º) Qual a orientação que a unidade vem dando aos pacientes 
que procuram a farmácia em dias que ela está fechada?;

4º) Está faltando medicamentos na farmácia da UBS do Jardim 
Barão/Jardim Vila Rica?
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5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de junho de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


